



学校が再開し少しずつ、通常の学校生活に

校長 大橋良人

6月に学校が再開し1ヶ月が経ちました。例年ですと7月は1学期のまとめの時期ですが今年度はやっと1学期の折り返し点にきたところです。6月1日より午前中登校、6月2週目からは給食が始まり、本格的に学校生活が始まりました。その間、滋賀県の新型コロナウイルスに対する警戒が「注意」レベルまで緩和されました。このまま収束し、日常の学校生活が続くことを願っています。今後、しばらくの間は気を緩めず「第2波」に対する取組を進めてまいります。

さて、臨時休校期間においては、家庭での生活の中で、学習課題の学習プリント類、動画配信による運動や楽器の練習など、各ご家庭で取り組んでいただき保護者の皆様のご協力に感謝いたします。学校では、活動によってはさまざまな制約のある中での学習活動となっております。休み時間、給食、清掃活動等、これまでと異なることも多くあります。学校再開に至る段階で、子どもたちの健康、感染症予防、充実した学習のために、さまざまな対策を検討してまいりました。子どもたちにとって、新たな生活様式、新しい学校生活について、戸惑いもあるかもしれません。新たな変化に適応していくことは、生きていく力の大きな要素です。変化は成長のチャンスととらえ、チャレンジする子であってほしいと思います。

また、一方で、変わらぬこと、学校でなければできないこと、学校だからこそできることはたくさんあります。子どもたちの成長には、人や自然との関わりが大切です。人と関わることで学び、得ることができること、自然にふれることで感じ取ることができることなどを改めて大切にしていきたいものです。

笑顔、元気、やさしさにあふれ、「学校が大好き、楽しい」と感じることができ、スムーズに学校生活を送ることができるよう、教職員一同取り組んでまいります。また、感染症予防とともに、【**凡事徹底**】（「なんでもないような当たり前の事を徹底的に行うこと」または「当たり前のことを他人の追随を許さないほど極めること」という意味です。）にも取り組みます。ご家庭におきましても、凡事徹底のご協力をよろしくお願いいたします。

7月6日(月)から 歯磨きを始めます。

新型コロナウイルス感染防止のため、給食開始後から控えていた歯磨きを校医さんの指導の下、図の①②③のことに注意しながら7月6日から実施することになりました。





野菜が大きく 成長しています。

みどり A・B 組さんがお世話をしている
トウモロコシがこんなに大きく成長しまし
た。このトウモロコシは収穫された後、ポ
ップコーンにされるようです。

2 年生が育てている野菜も大きく育ち、
きゅうりは毎朝何本か収穫しています。鉢
植えのミニトマトも実がではじめ、白黒
画像ではわかりづらいですが、すでに赤く
色づいているものもありました。



感染症に気をつけながら清掃や遊びもしています。



行事予定

- | | | | | |
|----|---|----------|-------|------------|
| 1 | 土 | 夏季休業開始 | | |
| 10 | 月 | 山の日 | | |
| 11 | 火 | 学校閉庁日 | | |
| 12 | 水 | 学校閉庁日 | | |
| 13 | 木 | 学校閉庁日 | | |
| 14 | 金 | 学校閉庁日 | | |
| 18 | 火 | 2 学期始業式 | 町別児童会 | 集団下校 11:30 |
| 19 | 水 | 給食開始 | | |
| 20 | 木 | 委員会活動 | | |
| 28 | 金 | PTA 評議員会 | | |

8 月 閉庁日のお知らせ

*8 月 8 日 (土) から 8 月 16 日 (日)
までは、土日休日を含め閉庁日となり
ますので、学校は閉まっております。
ご理解のほどお願いします。